

Cerca de medio millar de mayores de una quincena de municipios de Salamanca participaron en la celebración de la fiesta anual provincial para este colectivo que se desarrolló por quinto año consecutivo en Santa Marta de Tormes

Alegría de vivir sin miedo a la edad

EÑE

Santa Marta de Tormes— Cerca de medio millar de personas mayores de una quincena de municipios de la provincia participaron un año más en la fiesta para este colectivo que se desarrolló en Santa Marta de Tormes.

Así, a las diez de la mañana comenzó la llegada de los participantes de las localidades de: Arabayona de Mójica, Castellanos de Villiquera, Pitiegua, Espino de la Orbada, Parada de Rubiales, Aldearrodrigo, Gomecello, Aldearrubia, Cabezabellosa, Vecinos, Aldeanueva de Figuerola, Peñaranda, Carbajosa de la Sagrada, Machacón, Villagonzalo y Francos, a los que se sumaron los animados mayores de Santa Marta como municipio anfitrión por quinto año consecutivo desde 2018, (con el paréntesis de 2020 y 2021 por la pandemia).

El alcalde de Santa Marta y vicepresidente de la Diputación, David Mingo, dio la bienvenida a los asistentes y señaló: "Esta jornada es un reconocimiento a los mayores, que han peleado toda su vida por salir adelante y se han quejado poco. Es un día para disfrutar juntos y poder conocer Santa Marta, por ejemplos sus museos y la Isla del Soto".

En el mismo sentido se manifestó la diputada de Servicios Sociales, Eva Picado: "Esta cita es un gran esfuerzo del Consistorio de Santa Marta con el apoyo de la Diputación. Es un día para dar la enhorabuena a los mayores y fomentar la cohesión entre ellos en un día de fiesta". Por su parte, Andrea García, en representación de la Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Salamanca, que agrupa a 150 agrupaciones, destacó, "la importancia de apoyar a los mayores y más de la zona rural".



Uno de los grupos llegados desde Carbajosa de la Sagrada a la fiesta provincial de los mayores. FOTOS: EÑE



Veteranos de Santa Marta, en la fiesta.



David Mingo, Mari Cruz Gacho, Eva Picado y Andrea García.

Villamayor destina 165.000 euros a mejorar la accesibilidad en Los Páramos

● Esta primera fase llegará a las calles: Paseo de Los Páramos, Jara, Tomillo y Lavanda

Villamayor de Armuña— El Consistorio de Villamayor de Armuña ha licitado la contratación de las obras que permitirán mejorar la accesibilidad de varios viales de la urbanización Los Páramos.

En concreto en la fase que ahora se pone en marcha se van a renovar los acerados de las calles: Jara, Tomillo y Lavanda además del Paseo de Los Páramos.

La inversión que se ha previsto ronda los 165.000 euros y está dentro de las mejoras que va a realizar la localidad con la aportación de los Fondos de Cooperación de la Junta.

La obra, que se ha previsto que tenga una duración de cuatro meses, tiene como objetivo solventar las



La urbanización Los Páramos. EÑE

graves irregularidades del pavimento, que supone un apreciable riesgo de tropezones y caídas para los usuarios de la zona.

Además, la intervención urbanística también supone la adaptación a la normativa legal básica, al no cumplirse en algunos casos, por ejemplo, la anchura mínima de las zonas de paso para los peatones, la existencia de vados en cruces de calzada, etc.

El Consistorio inicia la puesta a punto de la zona con esta actuación que se considera una primera etapa de trabajo, ya que ha observado que en todas las calles hay problemas para los usuarios, que incluyen desde un notable grado de desgaste hasta dificultades por la resbalabilidad del pavimento que tienen en la actualidad las aceras. EÑE